

Para responder a preguntas como: ¿qué hacer ante un síndrome febril? o ¿qué debo hacer ante una crisis asmática?

EL AYUNTAMIENTO PONE EN MARCHA UN CURSO DE PRIMEROS AUXILIOS PEDIÁTRICOS.

Vva. de la Cañada, 7 de feb.- La Concejalía de Sanidad y Consumo del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada acaba de poner en marcha un “Curso de Primeros Auxilios Pediátricos”. Se trata de un curso de formación dirigido fundamentalmente a padres y educadores infantiles, que se desarrollará hasta el próximo 9 de febrero, de 17.30 a 21.00 horas en el Centro Cívico y Social “El Molino”.

¿Cómo actuar?

El objetivo principal de este curso es dotar a padres y educadores de los conocimientos suficientes para que sepan cómo actuar ante la aparición de distintas patologías y síntomas patológicos. Los participantes aprenderán a actuar ante distintos casos, algunos de ellos- como el síndrome febril o la crisis asmática- frecuentes entre la población infantil. “Evidentemente, lo primero es acudir al médico, si bien es cierto, que mientras se traslada al niño hasta el centro de salud, se pueden tomar medidas que alivien ese malestar. En el caso de un catarro con fiebre, es importante controlar en todo momento la fiebre y dar al niño abundantes líquidos”, explicó el Concejal de Sanidad y Consumo, José Manuel Ávila.

Contenidos

Entre otros contenidos, se abordarán: las infecciones respiratorias agudas, las alergias, las picaduras de insectos, los traumatismos, los desmayos, la diarrea, los vómitos, las hemorragias o las convulsiones. “En algunos casos, la primera intervención del padre o del educador es fundamental, de ahí que se trate de un curso de primeros auxilios. En el caso de que un niño presente convulsiones, hay que colocarlo de forma que no se lesione ni tampoco aspire su propio vómito. Si se trata de una parada cardiorrespiratoria y el niño no respira, es fundamental saber aplicar por ejemplo la técnica de ventilación boca a boca-nariz. ”, señaló José





Manuel Ávila.

Nota de prensa